
Nous souhaitons tout d'abord remercier les électeurs qui ont voté pour la liste « La Côte-Saint-

André POUR TOUS »  et qui nous ont fait confiance. Ils peuvent compter sur nous pour défendre 

les idées que nous portons et d'exercer un contrôle vigilant sur l'action municipale qui va être 

menée. 

Nous ne remettons pas en cause les résultats de ces élections mais nous regrettons profondément 

que la participation ait été aussi faible : 43,2 % en 2020 alors elle était de 65,25 % en 2014,... 

Une majorité de Côtoises et de Côtois ne sont pas allés voter (1843 abstentionnistes et seulement 

1402 votants.) 

Cela pose évidemment la question de notre représentativité à nous tous élus : durant ce mandat, 

nous devrons garder en tête qu'il y a moins de personnes ayant voté pour nos deux listes réunies que 

d'abstentionnistes. 

Si on calcule ce que représentent nos voix respectives en fonction des inscrits, « La Côte-Saint-

André POUR TOUS » représente 14,7 % des électeurs et « La Côte Ensemble » 26,8%, soit un 

électeur sur quatre seulement!!!! 

Cela devra avoir des conséquences sur la manière de gérer ce mandat : 

 D'abord la modestie, 

 Ensuite la nécessité impérieuse, pour chaque grand projet qui implique durablement l'avenir 

de la commune, de faire appel à la population pour connaître son avis. 

 

Vu le contexte, nous estimons que la mise en place d'une véritable démocratie participative 

impliquant la population est indispensable. 


